

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Saat Anjangsana

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Nov 13, 2023 - 08:37



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Saat Anjangsana

Pada hari Senin, 13 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, BRIPDA

Moch. Reza Rizaldi, melaksanakan kegiatan anjingsana dan silaturahmi di Kp. Cijengkol Rt 01/04. Kegiatan dimulai pukul 08.00 Wib dan berlangsung hingga selesai. Tempat yang menjadi sasaran kegiatan ini adalah wilayah Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat, dengan fokus pada keamanan dan kenyamanan bersama. Salah satunya adalah himbauan agar warga memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat kegiatan atau kejadian menonjol, terutama terkait Tindak Pidana Pencurian dengan Kekerasan (TPPO) di wilayah Desa Cijengkol.

Selain itu, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi juga memberikan peringatan terhadap maraknya kejadian pencurian sepeda motor. Warga diminta untuk waspada dan parkir kendaraan di tempat yang aman, serta menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko tindak kejahatan.

Dalam upaya menjaga kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan menerapkan pola hidup sehat. Selain itu, program Polres Sukabumi yang dikenal dengan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) turut disampaikan kepada warga sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan tersebut dilaporkan berjalan dengan tertib, dan dokumentasi kegiatan turut dilampirkan. Kapolda Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi kerja keras Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Keberhasilan ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi upaya pemberdayaan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Demikianlah laporan kegiatan ini disampaikan dengan harapan semakin meningkatkan kepedulian dan partisipasi aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Hormat kami, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M.